

30-05-08

ArcelorMittal Gandrange : grève avant le CE

La production de l'usine ArcelorMittal de Gandrange est une nouvelle fois à l'arrêt alors que se tient ce matin le comité d'entreprise extraordinaire. Ce rendez-vous doit arrêter les dispositions du plan social pour les 595 salariés concernés par la fermeture partielle du site. Ce nouveau mouvement de grève est initié par le syndicat CGT, qui rejette les propositions de la direction, alors que la CFDT prend acte de « réelles avancées ». « Ce jeudi, nous avons demandé à M. Lauprêtre, directeur de l'usine, de nous rencontrer avant le CE, il nous a envoyés balader », indique Jacky Mascelli. Fin de carrière, primes de mutation, salaires... la CGT avait clairement marqué son désaccord, mercredi lors d'une AG, et annoncé la couleur en appelant à la grève. « Il faut taper dans la production, là où cela fait mal », avait martelé Jacky Mascelli. « C'est une grève politique et la CFDT est la cible principale de la CGT », rétorque Edouard Martin, délégué de la CFDT. L'ensemble du conflit sur le site de Gandrange s'est joué sur fond de désaccord syndical profond, qui a viré en franche animosité. Aujourd'hui, le comité d'établissement devrait se tenir dans un climat tendu.